

## **Datenschutzerklärung Privacy Policy**

### **Verantwortlicher im Sinne der Datenschutzgesetze: Responsible within the meaning of data protection laws:**

Curtis Instruments GmbH  
Friedrich-List-Strasse 26  
33100 Paderborn  
Tel.: +49 5251 500 14 0  
E-Mail: [office@curtisinst.de](mailto:office@curtisinst.de)

### **Datenschutzbeauftragter: Data protection officer:**

pro Datenschutz GmbH  
Technologiepark 11  
33100 Paderborn  
Tel.: +49 5251 414 935 0  
E-Mail: [mail@prodatenschutz.com](mailto:mail@prodatenschutz.com)

### **Erhebung und Speicherung personenbezogener Daten sowie Art und Zweck von deren Verwendung**

#### **Besuch der Website**

Beim Aufrufen unserer Website werden durch den auf Ihrem Endgerät zum Einsatz kommenden Browser automatisch Informationen an den Server unserer Website gesendet. Diese Informationen werden temporär in einem sog. Logfile gespeichert. Die Daten werden durch uns zu folgenden Zwecken verarbeitet:

Gewährleistung eines reibungslosen Verbindungsaufbaus der Website,  
Gewährleistung einer komfortablen Nutzung unserer Website, Auswertung der Systemsicherheit und -stabilität sowie zu weiteren administrativen Zwecken.

Die Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO. Unser berechtigtes Interesse folgt aus oben aufgelisteten Zwecken zur Datenerhebung. In keinem Fall verwenden wir die erhobenen Daten zu dem Zweck, Rückschlüsse auf Ihre Person zu ziehen.

### **Collection and storage of personal data as well as the type and purpose of their use**

#### **Visit the website**

When you access our website, the browser used on your device automatically sends information to our website server. This information is temporarily stored in a so-called log file.

The data is processed by us for the following purposes:

Ensuring a smooth connection to the website, ensuring comfortable use of our website, evaluating system security and stability as well for further administrative purposes.

The legal basis for data processing is Article 6 Paragraph 1 Sentence 1 Letter f GDPR. Our legitimate interest follows from the data collection purposes listed above. Under no circumstances do we use the data collected for the purpose of drawing conclusions about you personally.

### **Cookies**

Für den Betrieb der Website nutzen wir Cookies. Dies sind Dateien, die ihr Browser bei Besuch unserer Website auf ihrem Endgerät speichert. Sie dienen der Speicherung von Daten Ihres Besuchs und zur Wiedererkennung wie auch zur statistischen Erfassung, Verbesserung und Gewährleistung des Betriebes unserer Website.

Die Sitzungscookies (auch Session-Cookies genannt) werden nach dem Schließen Ihres Browsers wieder gelöscht.

Es werden bei uns auch Cookies eingesetzt, die auf der Festplatte bei Ihnen verbleiben. Bei einem weiteren Besuch wird dann automatisch erkannt, dass Sie bereits bei uns waren und welche Eingaben und Einstellungen Sie bevorzugen. (sog. Langzeit-Cookies).

Die meisten Browser akzeptieren Cookies automatisch. Sie können Ihren Browser jedoch so konfigurieren, dass keine Cookies auf Ihrem Computer gespeichert werden oder stets ein Hinweis erscheint, bevor ein neuer Cookie angelegt wird. Die vollständige Deaktivierung von Cookies kann jedoch dazu führen, dass Sie nicht alle Funktionen unserer Website nutzen können.

Die Datenverarbeitung erfolgt nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a DSGVO aufgrund Ihrer Einwilligung. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit widerrufen.

Einige Cookies sind technisch notwendig. Insofern erfolgt die Verarbeitung gem. Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO. Das berechtigte Interesse ergibt sich aus der Gewährleistung des ordnungsgemäßen Betriebs der Internetseite.

### **Cookies**

We use cookies to operate the website. These are files that your browser saves on your device when you visit our website. They are used to store data from your visit and for recognition as well as for statistical recording, improvement and guarantee of the operation of our website.

The session cookies (also called session cookies) are deleted after you close your browser.

We also use cookies that remain on your hard drive. When you visit again, it will automatically be recognized that you have already been with us and which entries and settings you prefer. (so-called long-term cookies).

Most browsers automatically accept cookies. However, you can configure your browser so that no cookies are stored on your computer or that a message always appears before a new cookie is created. However, completely deactivating cookies may mean that you cannot use all functions of our website.

Data processing is carried out in accordance with Article 6 Paragraph 1 Sentence 1 Letter a GDPR based on your consent. You can revoke your consent at any time.

Some cookies are technically necessary. In this respect, processing takes place in accordance with Article 6 Paragraph 1 Sentence 1 Letter f of the GDPR. The legitimate interest arises from ensuring the proper operation of the website.

### **Google Maps**

Wir verwenden Google Maps auf unserer Website, um Ihnen interaktive Karten zur Verfügung zu stellen und Ihnen die Nutzung der Karten-Funktion zu erleichtern.

Anbieter von Google Maps ist Google LLC, 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA (im Folgenden „Google“).

Durch die Nutzung von Google Maps werden Informationen über Ihre Nutzung der Kartenfunktionen an Google übertragen und dort gespeichert. Zu den Informationen gehören in der Regel Ihre IP-Adresse und Standortdaten. Diese Daten können an Server von Google in den USA übermittelt und dort verarbeitet werden.

Die Verarbeitung Ihrer Daten erfolgt auf Grundlage Ihrer Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO, sofern Sie dem zustimmen.

Für weitere Informationen zur Datenverarbeitung durch Google und zu Ihren Rechten besuchen Sie bitte die Datenschutzerklärung von Google:

<https://policies.google.com/privacy>.

### **Google Maps**

We use Google Maps on our website to provide you with interactive maps and to make it easier for you to use the map function. The provider of Google Maps is Google LLC, 1600 Amphitheater Parkway, Mountain View, CA 94043, USA (hereinafter “Google”).

By using Google Maps, information about your use of the map functions is transmitted to Google and stored there. The information typically includes your IP address and location data. This data can be transmitted to Google servers in the USA and processed there.

The processing of your data is based on your consent in accordance with Art. 6 Para. 1 lit. a GDPR, provided you agree to this.

For further information about data processing by Google and your rights, please visit Google's privacy policy:

<https://policies.google.com/privacy>.

### **Google Tag Manager**

Wir verwenden Google Tag Manager, um Tags auf unserer Website zu verwalten.

Google Tag Manager selbst verarbeitet keine personenbezogenen Daten. Es werden lediglich Tags verwaltet, die möglicherweise personenbezogene Daten erfassen.

Die Nutzung von Google Tag Manager erfolgt auf Grundlage Ihrer Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO.

### **Google Tag Manager**

We use Google Tag Manager to manage tags on our website. Google Tag Manager itself does not process any personal data. Only tags that may collect personal data are managed.

The use of Google Tag Manager is based on your consent in accordance with Art. 6 Para. 1 lit. a GDPR.

### **OneTrust**

Um Ihnen Transparenz und Kontrolle über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu bieten, verwenden wir OneTrust. Dieses Tool ermöglicht es Ihnen, Ihre Einwilligungen zu verwalten und Ihre Präferenzen bezüglich der Datennutzung anzupassen.  
Die Verarbeitung Ihrer Daten durch OneTrust erfolgt auf Grundlage Ihrer Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO.

### **OneTrust**

To provide you with transparency and control over the processing of your personal data, we use OneTrust. This tool allows you to manage your consents and adjust your data usage preferences.

The processing of your data by OneTrust is based on your consent in accordance with Art. 6 Para. 1 lit. a GDPR.

### **Weitergabe von Daten**

Eine Übermittlung Ihrer persönlichen Daten an Dritte zu anderen als den im Folgenden aufgeführten Zwecken findet nicht statt.

Wir geben Ihre personenbezogenen Daten nur an Dritte weiter, wenn:

- Sie Ihre nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a DSGVO ausdrückliche Einwilligung dazu erteilt haben,
- dies gesetzlich zulässig und nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b DSGVO für die Abwicklung von Vertragsverhältnissen mit Ihnen erforderlich ist,
  - für den Fall, dass für die Weitergabe nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. c DSGVO eine gesetzliche Verpflichtung besteht oder
  - die Weitergabe nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO zur

Verteidigung von Rechtsansprüchen erforderlich ist und kein Grund zur Annahme besteht, dass Sie ein überwiegendes schutzwürdiges Interesse an der Nichtweitergabe Ihrer Daten haben.

### **Sharing of Data**

Your personal data will not be transferred to third parties for purposes other than those listed below.

We will only share your personal information with third parties if:

- you have given your express consent in accordance with Article 6 Paragraph 1 Sentence 1 Letter a GDPR,
- this is legally permissible and is necessary for the processing of contractual relationships with you in accordance with Article 6 Paragraph 1 Sentence 1 Letter b of the GDPR,
  - o in the event that there is a legal obligation for the transfer in accordance with Article 6 Paragraph 1 Sentence 1 Letter c GDPR or
  - o the transfer in accordance with Article 6 Paragraph 1 Sentence 1 Letter f GDPR for the purpose of asserting, exercising or

It is necessary to defend legal claims and there is no reason to assume that you have an overriding legitimate interest in not disclosing your data.

### **Betroffenenrechte**

Widerruf der Einwilligung (Art. 7 Abs. 3 DSGVO)

Sie können Ihre Einwilligung zur Verarbeitung Ihrer Daten jederzeit für die Zukunft widerrufen.

Auskunftsrecht (Art. 15 DSGVO)

Sie haben das Recht zu erfahren, ob Ihre Daten verarbeitet werden, und Auskunft über diese Daten und deren Verarbeitung zu erhalten.

Recht auf Berichtigung (Art. 16 DSGVO)

Sie können die Berichtigung unrichtiger oder die Vervollständigung unvollständiger Daten verlangen.

Recht auf Löschung („Recht auf Vergessenwerden“, Art. 17 DSGVO)

Sie können die Löschung Ihrer Daten verlangen, wenn diese z. B. nicht mehr benötigt werden oder unrechtmäßig verarbeitet wurden.

Recht auf Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO)

Sie können die Einschränkung der Verarbeitung Ihrer Daten verlangen, wenn z. B. die Richtigkeit der Daten bestritten wird oder die Verarbeitung unrechtmäßig ist.

Recht auf Datenübertragbarkeit (Art. 20 DSGVO)

Sie haben das Recht, Ihre Daten in einem gängigen Format zu erhalten und an einen anderen Verantwortlichen zu übermitteln.

Widerspruchsrecht (Art. 21 DSGVO)

Sie können der Verarbeitung Ihrer Daten widersprechen, insbesondere bei Direktwerbung oder wenn die Verarbeitung auf berechtigtem Interesse basiert.

Recht auf Beschwerde (Art. 77 DSGVO)

Sie haben das Recht, sich bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde zu beschweren, wenn Sie eine Verletzung der DSGVO vermuten.

Recht auf gerichtlichen Rechtsbehelf (Art. 79 DSGVO)

Sie haben das Recht, bei Verstößen gegen Ihre Datenschutzrechte gerichtlichen Rechtsschutz zu suchen.

### **Rights of Those Affected**

Revocation of consent (Art. 7 Para. 3 GDPR)

You can revoke your consent to the processing of your data at any time in the future.

Right to information (Article 15 GDPR)

You have the right to know whether your data is being processed and to receive information about this data and how it is processed.

Right to rectification (Article 16 GDPR)

You can request that incorrect data be corrected or incomplete data be completed.

Right to deletion (“Right to be forgotten”, Art. 17 GDPR)

You can request the deletion of your data if, for example: B. are no longer needed or have been processed unlawfully.

Right to restriction of processing (Article 18 GDPR)

You can request the restriction of the processing of your data if, for example: B. the accuracy of the data is disputed or the processing is unlawful.

Right to data portability (Art. 20 GDPR)

You have the right to receive your data in a common format and to transmit it to another person responsible.

Right to object (Art. 21 GDPR)

You can object to the processing of your data, especially in the case of direct advertising or if the processing is based on legitimate interest.

Right to complain (Article 77 GDPR)

You have the right to complain to a data protection supervisory authority if you suspect a violation of the GDPR.

Right to judicial remedy (Article 79 GDPR)

You have the right to seek legal protection if your data protection rights are violated.